

Sonstiges



Die Karateka der SV Böblingen mit Prüfer Andreas Stavrakakis (rechts) Foto: privat

Gürtelprüfung bestanden

BÖBLINGEN (red). Je fünf Karateka der SV Böblingen aus der Gruppe der Anfänger und Unterstufe haben sich ihren Trainern Ulli Vauth und Predrag Stankovic der Prüfung zum nächsten Kyu-Grad gestellt.

Bei den Anfängern haben Claudia Kiefer, Andreas Fischer, Stefan Weigl, Christian Nolle und Thomas Kämmel bestanden (9. Kyu), sie trainieren nun in der Unterstufe. Evi Falke, Stefan Schomerus, Michael Gaupp sowie die Brüder Sebastian und Matthias Wüstenhagen (alle 5. Kyu) lernen bald in der Oberstufe bei Andreas Stavrakakis (4. Dan) neue Techniken und Kombinationen.

Nach Weihnachten beginnt ein neuer Anfängerkurs. Informationen gibt's unter <http://www.karate-boeblingen.de> im Internet.

[\[Artikel drucken... \]](#)

[\[Fenster schließen... \]](#)